

**Catedrático:** Esdras López

**Curso:** Comunicación y lenguaje, idioma español

|

**Tema:** Trabajo escrito, proyecto: yo me comunico

**Alumno:** Sherlyn Anahí Tuiz Marcial

**Grado:** 3ro. Básico

**Sección:** A

**Fecha de entrega:** lunes 07 de febrero del 2022

## Introducción

Los medios de comunicación masiva son los que tienen el poder y la capacidad de transmitir, educar, informar, formar opiniones, entretener, etc. También le decimos por nombre medios de comunicación "masiva" es porque tiene el papel de hacerle saber a varias personas. Es un tema que a finales del siglo XX tomo más importancia y tenía muchísimo más poder, el tema de la comunicación masiva es un tema sumamente esencial ya que como ya sabemos nos ayuda a estar informados y tener un mayor alcance de que nos beneficia bastante un tema sumamente esencial ya que como ya sabemos nos ayuda a estar informados y tener un mayor alcance de sabiduría lo cual

## Difamación

La difamación es un acto que tiene consecuencias muy graves dependiendo de que tan fuerte fue el acto, en si la difamación es cuando se difunde ya sea verbalmente o en publicaciones contenido o información que no es deseada que más personas se enteren y eso dañe el honor, prestigio y reputación de una persona o empresa, al hacer este acto estas cometiendo un delito muy grave que es penado por la ley, en cualquier caso, donde esté involucrado el tema de la difamación de acuerdo al artículo 165 tendrá por castigo de 2 a 5 años prisión, esto va variando de acuerdo a que tan serio o en que tanto afectó la difamación.

## ¿Cuántos tipos de comunicación masiva existen en Guatemala?

En Guatemala existen aproximadamente siete tipos de comunicación masiva, estos vienen siendo con más demanda por la sociedad.

\***Libros:** Solo el 1% de la población aplica la lectura.

\***Prensa escrita:** El 54% de la población.

\***Radiodifusión:** Este abarca el 80% de la población.

\***Televisión:** El 95% tiene televisión en casa, pero solo el 76% tiene servicio de cable.

\***Internet:** en enero del 2021 11, 75 millones de personas lo utilizan

\***Redes Sociales:** Mas de 18 millones/54% de la población.

¿En lo personal que medios utilizo y con que frecuencias?

En lo personal utilizo con más frecuencia dos medios, que serían, las redes sociales y el internet y los utilizo por dos razones, son mucho más rápidas en encontrar un tema en específico y hay más opiniones, la frecuencia en la que me estoy en estos tipos es diaria ya que es lo que tengo a la mano y se me facilita muchísimo más.

## Conclusiones

\*Todas las personas utilizamos algún tipo de comunicación masiva, otro medio más que otro, esto va dependiendo de la persona y el entorno en el que se encuentre, muchos medios los eTodas las personas utilizamos algún tipo de comunicación masiva, otro medio más que otro, esto va dependiendo de la persona y el entorno en el que se encuentre, muchos medios los escogemos dependiendo de la facilidad y el alcance que este esté a nutros manos y en la manera en que nosotro queremos encontrar la información o entretenimiento.

\*Los medios de comunicación masiva son de suma importancia, es un tema que nos facilita bastante cierta aparte de nuestra vida, cualquier medio es bueno siempre y cuando nosotros lo ocupemos de manera correcta y responsable.